
Pièces Studio

Superficie 31 m²

Référence 8092235

Prix 340 000 €

Paris 10Eme
Appartement à vendre (75010)
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Canal  saint-martin  -  situé  sur  le  quai  de  jemmapes  et  à  proximité  directe  de

république, nous vous proposons dans une copropriété de bon standing de 1900

ce studio de 31.18m² loi carrez en étage. Il  se compose d'une entré, d'une pièce

de  VI,  d'une  cuisine  et  d'une  salle  de  bains  avec  toilettes.  A  rafraichir,

l'appartement  présente  de  beaux  volumes  grâce  à  une  très  belle  hauteur  sous

plafond de 3.30m. Idéalement situé, au pied des commerces. Au calme absolu sur

cour. Contact : jordan correia vidaltel : +33 6 10 87 05 97 honoraires à la charge

du vendeur - nombre de lots dans la copropriété: 14 ...

Saint-martin  canal  -  on quai  de jemmapes and close to république,  we are listing

this  31.18m²  (336  sq  ft)  studio  (carrez  law)  on  the  first  floor  of  a  high-end

condominium  building  dating  from  1900.  Composed  of  a  hall,  a  living  room,  a

kitchen,  and  a  bathroom  with  a  toilet.  Requiring  refurbishment,  the  apartment

boasts  great  volumes  thanks  to  the  3.30m  (10.8ft)  ceiling  height.  Prime  location

within walking distance of the shops. Completely quiet surroundings overlooking a

courtyard.  Contact:  jordan  correia  vidaltel:  +33  (0)6  10  87  05  97  agency  fees

payable by vendor - nombre de lots dans la ...

BARNES PARIS 10/19

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence
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